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令和２年度宮 田 村 教 育 委 員 会 １ 月 定 例 会 々 議 録 

 

 

1 開催日時：令和３年１月２２日(金）  １４：４０～１５：４５ 

          （小中学校給食棟視察  １２：１０～１４：００） 

 

2  開催場所：宮田村役場 第４会議室 

 

3 出席委員 

(1) 長嶋 良子 教育長（以下「教育長」と表記。） 

(2) 鷹野 綾子 教育長職務代理者（以下「職務代理」と表記。） 

(3) 伊藤 一幸 委員（以下「伊藤委員」と表記。） 

(4)  古藤 祐巳子 委員（以下「古藤委員」と表記。） 

(5) 春日 十三男 委員（以下「春日委員」と表記。） 

 

4 欠席委員：なし 

 

5 その他、会議に出席した者の氏名 

(1) 北原 敦  教育次長（以下「次長」と表記。） 

(2) 伊東 真一 学校教育係長（以下「学校係長」と表記。） 

(3) 川手 敏史 子育て支援係長（以下「子育係長」と表記。） 

(4) 本田 留美 生涯学習係長（以下「生涯係長」と表記。） 

(5) 小池 勝典 文化財担当係長（以下「文化財係長」と表記。） 

 

 

6 教育長あいさつ     

   給食棟の視察、大変お疲れ様でした。現場の状況等を見ていただき、職員の苦労、誇りをもっ

て子供たちに安全安心でおいしい給食を提供しようと働いていてくれる職員の様子を感じていた

だければ幸いです。これを受けまして、本日、発足します保小中学校のあり方検討委員会で給食

室の老朽化、今後の保育園のあり方、学校のあり方など検討していくことになります。 

   また、現場に出て実際の現場の状況を見て協議することが大事であると考えていますのでよろ

しくお願いします。 

 

7 会議録承認  １２月定例会 （当日配布） 

  教育長： 一部修正があり、お手元にありますように加除修正をしてあります。 
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       ほかにありますでしょうか。 

   

  委員：異議なし 承認 

 

8 議  題  

 (１) 議題 

   報告1号 教育委員会活動報告について １２～１月 

   教育長： 事務局から資料の説明をお願いします。 

   次 長： 資料 No１により説明 

   教育長： 出席の確認はよろしいでしょうか。 

委 員： 承認。 

９ その他 

 （１）その他 

次  長：当面の日程について 資料ＮＯ２説明 １月から２月 

   教育長 ：あり方検討委員会に関連して２月１０日ＷＥＢ研修ですが小中一貫教育に関する研

修会が開催されます。最初は制度概要ですが事例発表として信濃町の義務教育学校

が紹介されます。大変良い機会ですので多くの参加をお願いできればと思いますが

教育委員の皆様はいかがでしょうか。 

   委  員：参加でお願いします。 

   教育長：  それでは参加で日程表の修正をお願いします。続けてですが、小中学校保護者向

けにＩＣＴ教育の説明会を実施したいと思います。現在、端末の導入、環境整備を

含めて着々とＩＣＴ教育の推進をしています。３月には貸し出しができるように取

り扱いの規定を作成しています。これは、貸し出す前に保護者から質問、疑問点が

寄せられました。これらの不安な点を解消し、ご理解をいただくためにコロナ対策

をするなかで密を避け短時間で分散型により実施を予定しています。 

         また、中学校では３学年が７時３０分から朝学習を実施しています。申し込んだ

生徒は熱心に行っているとの報告を受けています。コロナに負けず頑張ってほしい

と思います。 

         前回、古藤委員からありました高校受験ですが、コロナ感染により受験できない

場合は別日を設定しての受験となっていますのでよろしくお願いします。 

   委  員：承知しました。 

   教育長 ：給食棟の視察について大変お疲れ様でした。感想等をお願いします。 

   委  員：（個人の発言について非公開、討論内容は総括して掲載します。） 

        現場の調理員の普段の努力により安全衛生面が確保されていることがわかりまし

た。既存の施設に改修を行うことの必要性も感じますが、新築するほうがよいと感
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じる点のほうが多いと感じました。 

         建てる場所、方式などは早期に検討していくべきと思います。 

   

 教 育 長：その他、ございますでしょうか。ないようなら本日の定例教育委員会を終了します。 

 

   

 ・次回定例会：２月２２日(月）  宮田村民会館 第２会議室 午後1時30分 

         


